

*La Estela Ila Valparaíso 23/05/1994 650*

Ediciones Universitarias de la Universidad Católica de Valparaíso acaba de publicar en su Colección Universidad, serie Cátedra, una completísima obra del académico de esta casa de estudios superiores Félix García Infante bajo el título *Derecho del Transporte Marítimo*, en una publicación de lujo y amplio formato. Dedicado a "todas aquellas personas que de una manera u otra aman el mar y creen en el destino marítimo de Chile", este libro de casi quinientas páginas constituye una gran fuente de consulta que es más allá de su carácter especializado acerca de la materia que el autor domina a lo largo de una vida entera dedicada al estudio y experiencia del tema.

Félix García es miembro de la Asociación Chilena de Derecho Marítimo, pertenece al directorio de la Asociación Latinoamericana de Armadores y se ha desempeñado como abogado de la entidad y otras instituciones navales como la Cámara Marítima de Chile, la Dirección General del Territorio Marítimo y Marina Mercante. Se desempeña como profesor en la Universidad Católica porteña desde el año 61, donde sigue desarrollando su

## Crónica literaria: Transporte marítimo

Por SARA VIAL

cátedra, además de haber desempeñado en diversas épocas, varios cargos y responsabilidades en dicho ámbito.

Como delegado de Chile se ha desempeñado con brillo en las reuniones de transportes de ALALC y, como delegado de las conferencias de UNCTAD y de OMI en Ginebra y Londres. Asimismo, en representación de Chile ha sido miembro de la Comisión Intergubernamental de Expertos UNCTAD-OMI sobre privilegios marítimos y ha participado como expositor en seminarios de Derecho y Transporte Marítimo efectuados en nuestro país y América Latina.

No puede dudarse de la versación que el profesor García Infante posee, y de-



muestra, en esta profusa recopilación de conocimientos, que él entrega ahora a través de datos, cifras y exposiciones que más allá de la sobriedad de su título, constituyen un sólido y valioso aporte realizado, impreso y difundido desde Valparaíso.

Su vocación se ve confirmada desde joven, cuando al titularse en la UCV, su memoria versa sobre "El oficial de Marina Mercante".

Su obra merece ser apreciada a la vez como un homenaje a la vasta trayectoria del autor dentro de su función académica, y a su sostenida fe en un tema que adquiere especial significación dentro de las expectativas de Chile que, como país

esencialmente marítimo, reafirma y agranda "su privilegiada posición geopolítica inserta en el Pacífico Sur". Siendo el mar, como consecuentemente lo señala Félix García, "la columna vertebral sobre la cual descansa prioritariamente el desarrollo del comercio exterior de Chile", el libro es de imprescindible lectura para quienes quieran el tema.

En el prefacio a su documentado trabajo, el autor expone que "la intención del libro, que camina entre otros, por temas administrativos, laborales y mercantiles, a los que no son ajenas las materias propias del internacionalismo jurídico y privado que enmarca el transporte, se orienta a que pueda servir como un elemento de consulta para quienes así lo deseen".

Digna nos parece esta obra de realizar su proa de la carabela a pocos días de iniciarse el Mes del Mar 1994, para aumentar el interés por su lectura dentro de la atmósfera con que cada año se busca imprimir en Chile la celebración del mar, con la necesaria visión del mar a través de sus diversas facetas, dentro de las cuales, sin duda, es la del transporte marítimo una de las más importantes.

# Transporte marítimo [artículo] Sara Vial.

## Libros y documentos

### AUTORÍA

Vial, Sara, 1927-2016

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Transporte marítimo [artículo] Sara Vial. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)